

Gracias a los ciudadanos el PSOE, denuncia a los presuntos autores de actos vandálicos Gracias a la colaboración ciudadana, el PSOE ha puesto en conocimiento de los juzgados a los presuntos autores de los actos vandálicos de los que han sido objeto en los últimos días los carteles con la propanganda electoral del Partido Socialista.

El PSOE había denunciado ante la junta electoral estos ataques, que se han repetido durante varios días, y afortunadamente unos ciudadanos han trasladado hasta la Casa del Pueblo imágenes en las que se puede identificar a los presuntos autores de los mismos, por lo que se ha puesto en conocimiento de los Juzgados para que actúe en consecuencia. Esperamos que este tipo de situaciones no se vuelva a repetir.

Noticia relacionada

[La campaña electoral se ensucia](#)